Hallo Josephine Mustermann,

heute am 30. Juli ist der internationale Tag der Freundschaft. Ein Gedenktag, der an die Bedeutung der Freundschaft zwischen Personen, Ländern und Kulturen erinnern soll. Er wurde am 27. April 2011 durch die Vollversammlung der Vereinten Nationen ausgerufen. Was für eine wunderbare Idee!

## Gott liebt Beziehungen

... und er sagt "Ja" zu jedem Menschen. Egal, ob wir heute alleine sind, zu zweit oder unter Vielen: Diesen Freund haben wir alle sicher. Das steht fest.

Lassen Sie sich feiern, Sie Lieblingsmensch, und feiern Sie die Menschen, die an Ihre Seite gestellt wurden.

**Ihr Pfarrer** 



Wilhelm Mustermann

## Diese Post ist (D)eine Liebeserklärung







Evangelische Mustergemeinde, Musterstraße 2, 00000 Musterstadt

Altersheim zur blauen Mühle Josephine Mustermann



## Du bist 1 von 80 Millionen

Max Giesinger

Zur Feier des Tages finden Sie einige Grußmotive, die Sie an Ihre(n) Lieblingsmenschen schicken können. Per Mail, Messenger oder in sozialen Medien: Einfach das Motiv in der passenden Größe herunterladen.

## DuLieblingsmensch.de













Wie wär's mit einer kleinen Überraschung für Jackentasche, Notizbuch oder Schreibtisch: Ecke ausschneiden und dem Lieblingsmenschen heimlich unterjubeln.





